

Nota editorial

Tenemos el agrado de presentar el primer número de la REVISTA TEFROS a través de la cual pretendemos seguir aportando a la fructífera discusión que especialistas desde distintas disciplinas vienen sosteniendo de cara a un conocimiento mayor sobre el pasado histórico y el presente en torno de la Frontera Sur.

Esta publicación electrónica tiene su antecedente inmediato en el BOLETIN TEFROS y, de igual manera, pretende difundir los avances que en el plano de las investigaciones de frontera vienen realizando sendos especialistas del Cono Sur. La primera sección está constituida por los Cuadernos del Taller y está dedicada a la presentación y discusión de artículos de investigación elaborados por miembros del TEFROS. Las siguientes se ocupan de las Imágenes de la Frontera, las referencias bibliográficas de los miembros del TEFROS y las noticias y acontecimientos de interés.

En este número damos también la bienvenida a los nuevos integrantes del TEFROS: Dr. Walter Mario Delrio; Lic. Diana Leonis Mazzanti; Lic. Gabriela Nacach; Dra. María Andrea Nicoletti y Prof. Norma Sosa.

Una vez más, reiteramos a todos nuestros lectores la invitación para que se contacten con nosotros.

LA DIRECCIÓN